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Crecerá 50% superávit agroalimentario (Reforma 08/11/16)        Por Moisés Ramírez     Monterrey México (08
noviembre 2016).-   El campo mexicano cerrará el año con un superávit récord de 3 mil millones de dólares en su
balanza agroalimentaria, un 50 por ciento más que en el 2015, a pesar de los recortes que sufrió este año el gasto
federal en el agro, aseguró José Calzada Rovirosa.     El Secretario de Agricultura y Ganadería indicó que lo anterior deriva
del crecimiento del 3.5 por ciento que trae el PIB del sector agropecuario, el cual permitirá cerrar el año con una cifra
récord de 30 mil millones de dólares de exportaciones, el 82 por ciento de ellas a Estados Unidos.     En gira de trabajo
por la Entidad, el funcionario federal descartó que este dinamismo en exportaciones pueda trabarse inclusive en caso de
que Donald Trump gane la Presidencia de Estados Unidos, debido a la complementariedad de los mercados de ambos
países.     En entrevista con EL NORTE, explicó que el crecimiento del sector deriva de la mayor tecnología en sistemas de
riego aplicada por los productores, y de las lluvias que han ocurrido a lo largo del año, en especial en los principales
estados productores.     "A partir del año pasado somos superavitarios de poco más de 2 mil millones de dólares y este
año esperamos poco más de los 3 mil millones y esto es una cifra récord", comentó.     Calzada Rovirosa vino ayer a
Nuevo León para firmar convenios de colaboración con la Universidad Autónoma de Nuevo León (UANL) para impulsar la
producción y capacitación en el campo del Estado.     Luego se reunió con agroindustriales de estados del noreste del País
para conocer algunos proyectos de inversión de estos.     Sobre la caída del 26 por ciento en el presupuesto del campo
para el 2017 - propuesto en el proyecto del PEF-, el Secretario desestimó que esto vaya a incidir en una menor producción
del sector el año entrante.     "Creo que independientemente de los montos el próximo año, nos va ir bien; tenemos que
identificar bien cuáles son los rubros en los cuales tenemos que invertir más para mantener esta inercia de
crecimiento", consideró.        Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo
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